
开在办公楼里的买手店，
“上班逛街两不误”

在南上海科创新港湾的一栋写字楼里，有一
家时装店———SUIXI穗汐设计师买手店，店内有
众多设计师合作款的新中式服装，以及配饰、鞋
帽、羊绒外套、毛衣裤子等各色商品，价格在两三
百元至几千元不等。店主林临介绍：“我这家店铺
主打的是一个高品质极简款，而且价格能够做到
区别于商场里的同品质款式，为了保证品质，我
们会精选优质的面料，比如新中式的服装我们是
采用香云纱、宋锦、桑蚕丝为主，然后羊绒我们用
的是阿拉善的原料，品质更好一些。”
“为什么开在办公楼里？主要是商场的租金

压力比较大，要五六万一个月，到这里来之后租
金的压力能小一些，而且也方便我们的目标顾
客过来，比如有些在办公楼里上班的顾客，会特

意在午休时间过来，这个写字楼里有一部分人，
还有其他写字楼里的打工人趁着中午休息，约
着过来逛一逛，放松放松，一两个小时后再回去
上班。这样的话上班和逛街都不耽误，这也算是
一种比较新颖的午休方式吧！”降低租金后给到
服装定价核减，再联动更多的设计师合作，使穗
汐具备了更多款式选择和性价比。

“你不只是消费者，
也是我的访客朋友”

和其它店铺的入店方式不同，来穗汐购物，
需要先在一楼大堂进行实名登记，登记后由安
保人员刷卡开闸机，再乘坐电梯入店，“我们这
个进来的方式确实比较特殊，我们店在 3楼，要
在 1楼登记再进来，这一开始是为了适应管理
要求，后来发现，这种特别的方式并不被顾客排
斥，反而有些人觉得有一种抽象的体验感，安全
方面也能够放心，所以就算后来可以不用登记，
大部分客人也是正常登记再进来逛的。”这一特
殊的购物入场方式，令它不仅是一个买时装的
场所，更是一个时尚的秘密花园。
“进门方式确实挺有意思的，我个人的话平

时也很习惯登记进入到一些商业区域吧，比如
去见客户什么的都是要登记的，所以倒没觉得
太麻烦，整个过程也要不了 2分钟，我这次也是
坐了一个多小时地铁过来的，不在乎这一点小
环节，最主要还是希望能淘到上身好看的心水
款。”顾客徐女士说。
“我们买手店的背后，是一群对时尚充满热

情和执着的买手。我们积累了十几年的服装行
业资源，知道哪些样式有潜力，知道这些货源在

哪儿，也可以保证店内产品的品质水准，用这样
的专业精神和用心，让我们定位在极简品质上，
老顾客比较多，店里也注重服务和定制化推荐，
我想让他们感受到来店里不仅有免费的咖啡，
还有零食、糖果、玩具可以休闲，更重要的是，希
望你感受到来这不只是一个消费者，也是我的
一个访客朋友。”店主林临说。

“新中式真的美，
想推荐给全世界”

穗汐买手店是一家夫妻店，店主除了林临，
还有她的爱人吴先生。
“我今年 37岁了，我跟我老公两个人从大

学毕业就一直在服装行业创业，一开始我们做
韩系服装，定位是‘少’，最多的时候开了 30 多
家店，也算是跌宕起伏吧。随着我自己年龄增长
以及整个市场的变化，这几年坦白讲也是一直
在下坡，然后我也越来越喜欢新中式，就二次创
业开了这家新店，定位在‘中大淑’，主要就是
新中式和极简风。我真的觉得我们中国文化服
饰很美很美，想让更多的人乃至全世界的人看
到，所以我们做了很多又能日常穿搭又不失仪
式感的新中式马甲，还有外套，像这些香云纱的
外套在我们上海的话保暖也是完全够了，顾客
们也比较喜欢。”林临表示。
正在精挑细选一件马甲的顾客方女士说：

“最近一段时间新中式也是比较火嘛，我在网上
也看了很多，今天来主要是来试试上身效果，有
的看着特别的华丽，平时没收拾的话不好意思
直接试，今天也是特地穿了比较搭的一套过来，
主要想看看马甲，快过年了，出去玩的时候、家
人聚餐的时候，穿一个这种粉色的新中式马甲
比较亮眼，整个人不沉闷，而且也比较有过年的
喜庆气氛，到时候拍照也好看。”
持续推出新中式的服装，其作用不仅在于

发掘潮流款式，还在于开拓国潮市场，甚至激活
东方美学品牌，乃至推动整个行业。林临说：“我
相信，西方时尚的话语权在衰老，而中国设计却
始终在进步。希望穗汐买手店能成为连接东西
方时尚的桥梁，让更多人看到中国设计的魅力，
为此我也能尽上一点点力吧。”
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开在办公楼里的买手店受推崇

打工人午休新方式：下楼买买买
年关将至，市民们纷纷置办

起了新衣新裤。 有意思的是，听
说有一家开在办公楼里的买手

店收获一众“真爱粉”，成了打工
人午休新方式的宝藏目的地：有
人一边上着班，一边趁午休约着
组团下楼买买买。 此外，还有人
坐了一两个小时的地铁特地来

购置“新年战袍”。 而且与众不同
的是 ，因为开在办公楼里 ，顾客
想来这家店买衣服，还需要找安
保人员登记刷卡进场。


